
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CIR DO ALTO VALE DO ITAJAÍ1
REALIZADA NO DIA QUATORZE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E2
QUATRO3

4
Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às 1h,5
reuniram-se de forma presencial tendo como local o auditório da AMAVI no6
município de Rio Do Sul - SC, os Gestores Municipais de Saúde do Alto Vale7
do Itajaí, para reunião ordinária. Dando início a reunião a Srª Roberta8
cumprimentou todos participantes presentes e solicitou que a Srª Aline9
efetuasse a leitura do edital com a ordem do dia, contendo as seguintes pautas:10
1. Aprovação da ata da reunião anterior; 2. Vacinação COVID-19; 3. Assuntos11
Cosems; 4. Assuntos da 12° Regional de Saúde; 5. Assuntos Regionais. Dando12
sequência, o Srª. Roberta, informa que a ata da reunião anterior foi13
disponibilizada no grupo de watts do colegiado para leitura de todos os14
secretários, sendo assim coloca em discussão e posterior aprovação, não15
havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Em seguida, passou16
para o próximo item da pauta, onde explanou sobre a preocupação sobre a17
baixa adesão na vacinação contra a covid 19 para as crianças, que os pais18
estão se mostrando contra e não estão levando e nem autorizando a fazer a19
imunização em seus filhos, Srª Roberta ainda explica que após as orientações20
recebidas do STF os municípios precisam manter a obrigatoriedade e tomar21
providencias contra os pais que não autorizarem a imunização sendo assim22
informar ao conselho tutelar a negligencia da família contra a criança, todos os23
municípios se mostraram preocupados com esta situação que é delicada e24
preocupante na região. Srª Roberta da continuidade a reunião passando para o25
terceiro assunto da pauta e passa a palavra para o Sr Marcos apoiador do26
Cosems que inicia orientando sobre o lançamento das produções para atualizar27
o teto MAC, que as APAES da região também precisam realizar esse28
lançamento de produção para não perder recursos, orienta também o colegiado29
sobre o prazo até dia quinze de março do decorrente ano para responder sobre30
a retomada das obras paralisadas nos municípios precisa acessa o invest sus e31
informar a decisão do município, caso a decisão seja de não retomar o32
município precisa devolver os recursos pagos, Sr Marcos também informa que33
na próxima reunião do colegiado a ser realizado no dia onze de abril do34
decorrente ano o instrutor de gestão do MS vai estar participando para tirar35
duvidas dos gestores. Srª Roberta informa que a Regional de Saúde de Rio do36
Sul não pede estar presente na reunião por ter outras demandas já agendadas37
e passa para os assuntos regionais com a articuladora da Comissão de38
Integração Ensino e Serviço (CIES Alto Vale do Itajaí) Senhora Roselita Sebold,39
informou para os Secretários presentes atualizações sobre a organização da 4ª40
Conferência de Gestão do Trabalho e Educação na Saúde “Democracia,41
Trabalho e Educação na Saúde para o Desenvolvimento: Gente que faz o SUS42
acontecer”. Dos 28 oito municípios que compõe a CIR Alto Vale do Itajaí,43
apenas 3 não irão participar da etapa regional da conferência, sendo eles:44
Chapadão do Lageado, Trombudo Central e Vitor Meirelles. Foi colocado em45
aprovação o Oficio que seria encaminhado para o Conselho Estadual de Saúde46
e o Regimento, estes documentos foram encaminhados antecipadamente para47
apreciação. A Srª Roselita explicou que no oficio apenas faltava o número do48
oficio e a assinatura da Coordenadora Roberta. Os referentes documentos49
foram aprovados na integra, mas o secretário de Saúde de Rio do Campo50
pediu se era possível esperar até dia 19 de março para a confirmação se o51



município participaria da etapa regional. O secretário do município do52
Chapadão do Lageado perguntou sobre a obrigatoriedade da participação na53
etapa regional, e foi esclarecido que não há obrigatoriedade, mas os quatro54
delegados eleitos pelo conselho municipal deverão participar da etapa Macro55
Regional em Blumenau. O local da conferência será o anfiteatro da Unidavi, no56
dia 18 de abril, com início as 8h e término previsto as 16h30min. Foi ressaltado57
que o deslocamento e almoço são responsabilidade do município. Sendo que o58
cofee-breack foi aprovado que poderia ser pago com recurso da CIES. A59
artciculadora Roselita informa que irá participar no dia 20 de março da reunião60
estadual da CIES, e que logo após será elaborado um google forms para os61
municípios fazerem suas indicações dos delegados e enviarem as propostas62
por eixos temáticos. A CIES estará convocando uma reunião com data a63
confirmar para dar mais encaminhamentos na construção da conferência.64
Ainda nos assuntos regionais Sr Marcos relatou as dificuldades que os65
gestores dos municípios do Alto Vale Oeste enfrentam com as seguintes66
demandas; referência de maternidade para os Municípios do Alto Vale Oeste67
(Taió, Rio do Campo, Santa Terezinha, Pouso Redondo, Mirim Doce e Salete);68
Procedimentos oncológicos no mapa cirúrgico ultrapassando o prazo de 6069
dias; Dificuldade no fluxo de entregas de medicamentos oncológicos com o70
HRAV. (dificuldade histórica, várias reuniões sem evolução); Dificuldade de71
entendimento sobre as exigências da Vigilância Sanitária, em relação a72
Gerencia regional de Saúde de Rio do Sul. (demanda Secretário de Witmarsun,73
que não consegue alvará para funcionamento do mamógrafo, que relata ter74
novas demandas a cada visita das fiscais), afim de colaborar na elaboração do75
ofício da CIR, direcionado para a Secretária da Saúde do Estado. E, nada mais76
havendo a tratar, a reunião foi encerrada pela Srª Roberta, e eu Aline de Abreu77
Postais, na qualidade de secretária lavrei a presente ata.78

Roberta Hochleitner
Coordenadora

CIR Alto Vale do Itajaí
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